
■第５回議会報告会（平成２７年５月開催）

会場 区分 意見・要望等 報告会での回答内容

三島公民館
地域における高齢者の
見守り

南郷屋自治会では友愛訪問をやっている。敬老会に呼ばれている方は
名前がわかるが、ほかの人はわからない。災害時の登録も一人しかい
ない。報告を上げるが何をしてくれるのか説明もない。見守りの必要
性はわかるので、もう少し大きく考えないとならない。

細かい部分の説明がほしいということを市に伝える。

東那須野公民館 郷土芸能
子どもが少なく後継者不足で困っている。また、市の予算が以前の３
万円から２万７千円に減らされている。議員は現状をどう考えている
か。維持するためにどんなバックアップ施策が必要と考えるか。

増額希望とバックアップ策を考えてもらいたいという
意見が出たことを市に伝える。

東那須野公民館 ブリヂストン工場跡地
工場閉鎖が市民の耳に入ったのが２年半前ぐらい。市はその時点で次
のプランニングをすぐに考えるべき。西口東口の開発についても、外
部の諸機関との提携も考えて、いい知恵を取り入れてもらいたい。

要望として市に伝える。

東那須野公民館 生活保護・母子手当
生活保護世帯や母子家庭の実態をわかって助けているのか。しっかり
確認してやってもらいたい。

要望として市に伝える。

東那須野公民館 学校跡地の再利用
元の大原間小学校の跡地（現在の除染センター）は、将来何か計画さ
れているのか。

今のところはない。そういう話が出たことを市に伝え
る。


